

Finalmente, el 21 de diciembre de 1989 se produjo una Asamblea Extraordinaria con el fin de renovar la Junta Directiva de la Asociación. En dicha Asamblea fueron elegidos como nuevos vocales el veterinario Emilio Mariat, la economista Raquel Pastor y el periodista Gustavo Morales, siendo reelegido, también como vocal, el profesor José Manuel Riesgo.

Gustavo MORALES

## **CONFERENCIA INTERNACIONAL SOBRE EL «CUERNO DE ÁFRICA»**

Entre el 12 y el 14 de septiembre la Universidad de Alcalá, en colaboración con la African Association of Political Science y la African Studies Association, de Estados Unidos, organizó una Conferencia Internacional sobre el conflicto del «Cuerno» de África, en la que tomaron parte politólogos y profesores de diversas universidades europeas, americanas y africanas especializados en el tema. Intervinieron también algunos miembros de la Asociación Española de Africanistas, como los profesores Tomás Mestre, José U. Martínez Carreras y J. Manuel Riesgo, además de los organizadores, el Magn.º Sr. rector D. Manuel Gala y el vicerrector D. Luis Beltrán, ex presidente de AEA y promotor de esta Conferencia.

## **VI CONGRESO INTERNACIONAL DE LA ASOCIACION LATINOAMERICANA DE ESTUDIOS AFROASIÁTICOS**

En los días del 5 al 7 de septiembre de 1989 se ha celebrado en La Habana (Cuba) este Congreso, en el que se han presentado 250 comunicaciones por parte de profesores e investigadores iberoamericanos, entre ellos 102 de Cuba y 154 procedentes de Argentina, Brasil, Colombia, Ecuador, México y Venezuela, además de España, por la que han participado los profesores D. José U. Martínez Carreras, D.<sup>a</sup> Julia Moreno García, y D. Luis E. Togóres Sánchez y D.<sup>a</sup> Belén Pozuelo Mascaraque, pertenecientes tanto a la Asociación Española de Africanistas como al Departamento de Historia Contemporánea de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad Complutense de Madrid.

El Comité organizador del Congreso ha tenido como presidenta a la Dra. D.<sup>a</sup> Melba Hernández, directora del CEAO, y como vicepresidente al Dr. D. Armando Entralgo, director del CEAMO, que entre los objetivos del Congreso han señalado, como su razón de ser fundamental, la necesidad de mantener y estrechar la comunicación entre los colegas que en los países iberoamericanos se dedican al estudio y análisis de las realidades afroasiáticas, bien sea a partir de la investigación como de la docencia, y también el trabajo en las fuentes documentales o los diferentes medios de comunicación. Los trabajos presentados por cada uno de los participantes han aportado interesantes experiencias, puntos de vista e información que han resultado muy valiosos para todos los interesados en los estudios afroasiáticos.

El día 5, a las 10 horas, se celebró solemnemente, con asistencia de autoridades científicas, académicas y del Congreso, así como de la ALADAA, la ceremonia de inauguración del mismo en el Aula Magna de la Universidad de La Habana, en cuya Facultad de Filosofía e Historia se desarrollaron todas las sesiones, y seguidamente comenzaron